

Reporte 11

República de Chile - 1 de julio:

Los/as Trabajadoras de Tecnoled empresa de energía realizaron una huelga exigiendo aumento salarial.

República de Corea - 3 de julio:

Las/os Trabajadores surcoreanos realizaron una huelga del 3 al 15 de julio exigiendo aumento salarial, la renuncia del presidente Yoon Suk Yeol y contra la decisión del Estado de Japón de tirar los restos radiactivos de la central atómica de Fukushima al Océano Pacífico.

Estado de Durango - Estados Unidos Mexicanos - 3 de julio:

Los/as trabajadoras de la Comisión Estatal de Suelo y Vivienda (Coesvi) realizaron una huelga exigiendo se detengan los despidos injustificados y la reincorporación de los echados.

República Oriental del Uruguay - 3 de julio:

Las/os Trabajadores de los bancos privados realizaron una huelga contra la crisis financiera de la caja de jubilaciones y pensiones bancaria.

Ciudad de Málaga - Comunidad Autónoma de Andalucía - Reino de España - 3 de julio:

Los/as Trabajadoras del Museo Picasso de Málaga realizaron una huelga exigiendo una nueva negociación de convenio laboral.

Ciudad de Altamira - Estado de Tamaulipas - Estados Unidos Mexicanos - 3 de julio:

Las/os Trabajadores de la empresa Sigma Alimentos realizaron una huelga exigiendo aumento salarial, programación de vacaciones conforme a derecho y su cumplimiento en tiempo y forma, no al cobro de producto fuera de clave al vendedor si está dentro de la semana, jornada de trabajo de acuerdo a lo estipulado en la LFT, trato digno y justo por parte de la empresa, explicación de los recibos de nómina, contratar personal necesario en despacho para que se les generen pedidos en tiempo y forma, entrega de dotación de uniformes.

Ciudad de Puerto Príncipe - República de Haití - 3 de julio:

Los/as Trabajadoras de la empresa de electricidad Péligre realizaron una huelga y un apagón en la capital exigiendo el pago de salarios adeudados desde hace 5 meses.

Ciudad de Tasquillo - Estado Libre y Soberano de Hidalgo - Estados Unidos Mexicanos - 3 de julio:

Las/os Trabajadores municipales realizaron una huelga exigiendo que se reincorporen a Los/as Trabajadoras echados.

Reino de España - 3 de julio:

Las/os Trabajadores de los periódicos burgueses "Cinco Días" y "El País" del grupo Prisa realizaron una huelga exigiendo aumento salarial y condiciones dignas de trabajo.

Ciudad de Santa Cruz de la Sierra - Estado Plurinacional de Bolivia - 4 de julio:

Los/as Trabajadoras del hospital San Juan de Dios realizaron una huelga de 72 hs. exigiendo equipos para la atención de los pacientes, medicamentos para la farmacia del centro, estabilidad laboral y reclaman por una sobrecarga de trabajo en las tareas que deben desarrollar.

Ciudad de Oviedo - Reino de España - 5 de julio:

Las/os Trabajadores de la fábrica de armas Trubia realizaron una huelga exigiendo un mejor convenio laboral.

República de Chile - 5 de julio:

Los/as Trabajadoras del monopolio Walmart realizaron una huelga exigiendo aumento salarial y mejores condiciones laborales.

República de Sudáfrica - 6 de julio:

Las/os Trabajadores hicieron una huelga nacional contra los crecientes niveles de desempleo, los recortes salariales, la pobreza y la desigualdad.

Reino de Bélgica - 7 de julio:

Los/as pilotos de la aerolínea Ryanair realizarán una huelga los días 15 y 16 de julio exigiendo aumento salarial y mejores condiciones laborales.

Columbia Británica - Canadá - 7 de julio:

Las/os 7400 Trabajadores portuarios realizaron una huelga exigiendo aumento salarial y mayor protección frente a la automatización y la subcontratación en el sector, previamente el 6 de julio realizaron una movilización, las ciudades puertos más afectadas fueron Vancouver y de Prince Rupert.

República de Chile - 8 de julio:

Los/as Trabajadoras del Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria (SENASA) realizaron una huelga el 14 y 15 de julio exigiendo Aumentos adeudados, el pago de asignaciones familiares, bonos escolares y bonos adeudados.

Ciudad de Panamá - República de Panamá - 8 de julio:

Las/os Trabajadores del Instituto de Acueductos y Alcantarillados Nacionales (Idaan) realizan una huelga por tiempo indefinido exigiendo aumento salarial según la escala y se cumplan los convenios firmados.

República Federativa del Brasil - 10 de julio:

Los/as Trabajadoras del Agencia Nacional de Minería (ANM) realizaron una huelga los días 10 y 14 de julio exigiendo se cubra el faltante de Trabajadores/as, nivelación y aumento salarial.

Ciudad de Desaguadero - Departamento de Puno - República del Perú - 10 de julio:

Los Futbolistas del Deportivo Binacional Fútbol Club realizaron una huelga exigiendo el pago de salarios adeudados, el club pese a las deudas sigue contratando jugadores la Agrupación De Futbolistas Del Perú y la Federación Peruana de Fútbol no intervienen.

Ciudad de Tegucigalpa - República de Honduras - 10 de julio:

Las/os Trabajadores odontológicos realizaron una huelga en el hospital odontopediátrico Alonzo Suazo exigiendo el pago de salarios adeudados.

República Portuguesa - 11 de julio:

Los/as Trabajadoras de la aerolínea británica easyJet realizaron una huelga exigiendo aumento salarial y mejores condiciones laborales.

República Federal Alemana - 11 de julio:

Las/os Trabajadores de Amazon realizaron una huelga de 3 días incluidos los días 11 y 12 de julio al realizarse el "prime day" el día de ofertas del monopolio exigen aumento salarial.

Ciudad de Vigo - Comunidad Autónoma de Galicia - Reino de España - 12 de julio:

Las/os Trabajadores de la autopartista Gestamp Vigo realizaron una huelga los días 12 y 13 de julio exigiendo se respete el convenio laboral y que la empresa deje de reorganizarse en perjuicio del salario de las y los trabajadores.

República de Kenia - 13 de julio:

Los/as Trabajadoras y el Pueblo keniatá en lucha exigiendo mejor Calidad de Vida, baja en la inflación, contra el aumento de la pobreza la respuesta del gobierno es la misma que el resto de la burguesía en el mundo, una brutal represión.